



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El compromiso de un soldado ecuatoriano es de honor, valor y coraje. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

El 18 de octubre, celebramos el #DíaMundial de Protección de la Naturaleza. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Descubre la palabra correcta referente al #AntiguoCírculoMilitar. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Siete rescatados tras el naufragio de embarcación en Galápagos. El Telégrafo

En la cuenta de X (antes Twitter) se informó que viajaban siete tripulantes, quienes fueron rescatados a 50 millas al este de San Cristóbal por la dotación de la lancha guardacostas Puca. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)



Dos detenidos durante una operación militar contra la minería ilegal, en Imbabura. El Telégrafo

Las Fuerzas Armadas ejecutaron un operativo militar contra la minería ilegal en la parroquia Buenos Aires, en Imbabura. Este hecho se conoció este 20 de octubre del 2023. [Ver más](#)



Decomisos de droga golpearon en 337,9 millones de dólares a los narcos. Expreso

arecen sumas altas, pero para el narcotráfico son apenas decenas de millones de dólares, una mínima parte de su poder económico. Del 1 de enero al 12 de octubre, la Policía Nacional ha capturado 172,8 toneladas de drogas, valoradas en 337,9 millones de dólares. [Ver más](#)



Policías que vigilan arrestos domiciliarios enfrentan peligros, Zapata pide soluciones. Primicias

En total, 1.304 policías vigilan a las 326 personas con arresto domiciliario que se reportan en Ecuador, según el Ministerio del Interior. Lo que resulta en un cuello de botella. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>Restos humanos se hallaron en bultos en Pifo, nororiente de Quito. El Universo Dos bultos embalados con cinta plástica fueron encontrados este jueves 19 de octubre en Pifo, que está ubicado en el extremo nororiental de Quito. Los restos habrían sido abandonados en horas de la madrugada. Ver más</p>	
<p>Con uniforme de operadora tres delincuentes entraron a la octava etapa de la Alborada y desconectaron una de las cámaras de seguridad. El Universo Pese a que hace ocho meses quienes viven en la herradura Palmales, de la octava etapa de La Alborada, instalaron rejas en los ingresos y cámaras, esta semana reportaron que sujetos vestidos con uniformes de la operadora telefónica Claro trataron de robar los equipos de videovigilancia que están en algunos postes. Ver más</p>	
<p>Línea de recompensas ha recibido 32 llamadas con información privilegiada para casos de crimen organizado, narcotráfico y lavado de activos. El Universo Pocos días después de que el Gobierno ecuatoriano presentara, con el apoyo de Estados Unidos, un plan de recompensas en casos de terrorismo y delitos contra la administración pública ya hay los primeros resultados. Ver más</p>	
<p>Policía responsable de la seguridad de Fernando Villavicencio fue sancionado. El Universo La Inspectoría General de la Policía Nacional impuso una sanción disciplinaria al capitán Cristian Cevallos, quien era el jefe de seguridad del ex candidato presidencial Fernando Villavicencio, asesinado el 9 de agosto en Quito. Ver más Nota Referente Primicias</p>	
<p>Capturados dos presuntos coyoteros en Cañar. Primicias Dos presuntos coyoteros fueron capturados en la provincia de Cañar, tras varios meses de investigaciones, informó la unidad contra la trata de personas de la Policía el 20 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>Incorporar informes de análisis de riesgo, el pedido del Ministerio del Interior a la Corte de Justicia para casos de arrestos domiciliarios. El Universo Juan Zapata, ministro del Interior, a modo de ejemplo, mencionó que en Loja hay 116 efectivos destinados a arrestos domiciliarios cuando hay 800 agentes o en Guayaquil existen unos 400 policías destinados a esa actividad. Sostuvo que esta situación reduce la capacidad operativa. Ver más</p>	
<p>Dos ecuatorianos y cinco colombianos son condenados por tráfico de droga en El Salvador. Primicias Una corte penal de El Salvador condenó a 14 años de prisión a cinco colombianos y dos ecuatorianos por cargos de tráfico de droga internacional, según informó la institución judicial el 20 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>Simulacro de gran magnitud se cumplió en la estación Ñaquito del Metro de Quito. El Universo Este viernes se realizó un simulacro de gran magnitud en la estación Ñaquito del Metro de Quito. El escenario correspondió a una situación de emergencia nivel III, es decir, cuya repuesta requirió la intervención de entidades de seguridad de soporte para la atención a posibles víctimas y restablecimiento del orden en subterráneo y superficie. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>@FFAAECUADOR En coordinación con la @ARCERNNR, realizaron una operación militar de minería ilegal en el sector del río Puyango, donde se destruyó un campamento improvisado y se inhabilitó 02 retroexcavadoras. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En el cantón #Tiwintza, durante una operación militar, detuvieron la marcha de un vehículo tipo volqueta que transportaba combustible sin los permisos respectivos, decomisando 19 tanques con aproximadamente 1045 galones de combustible (gasolina). Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Realizando operaciones militares en los sectores de #Rocafuerte y #Atacames aprehendieron a 03 presuntos extorsionadores y el decomiso de 02 armas de fuego, armas blancas y municiones. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Realizando operaciones militares en el sector San Miguel de Brazil, decomisaron a un ciudadano que se movilizaba en un vehículo tipo camioneta el siguiente material. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Batallón de Selva N° 61 Santiago con información proporcionada por inteligencia militar, realizó operaciones militares CAMEX en el cantón Tiwintza. Durante la revisión de un vehículo tipo volqueta. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Grupo de Artillería N.º 1 Bolívar, mientras realizaba operaciones militares CAMEX, en el sector #SanMiguel de Brazil, se encontró en posesión de un ciudadano que se movilizaba en un vehículo tipo camioneta el siguiente material. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Personal militar del Batallón de Infantería Motorizado N.º15 Guayaquil ejecuta operaciones disuasivas contra la delincuencia organizada mediante la presencia y operaciones CAMEX en los exteriores del Colegio Vicente Rocafuerte de la ciudad de Guayaquil, brindando de esta manera seguridad a los estudiantes y a la ciudadanía en general. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>@armada_ecuador Los 7 tripulantes arribaron al muelle de la Base Naval #SanCristóbal dónde recibieron atención médica y fueron trasladados a una casa de salud. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana informa el ná.ufragio de la embarcación Millenium, que se dirigía con rumbo #Guayaquil con 7 tripulantes a bordo, los cuales fueron rescatados a 50 millas al este de #SanCristobal por la dotación de la lancha Guardacostas #Puca. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Es la muestra del compromiso, lealtad de servicio al país y a una carrera brillante. Felicitamos al señor CALM. Jaime Vela Erazo por este logro personal, sin duda un marino valiente que seguirá fiel en el derrotero de nuestra Armada. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Zarpamos hacia una travesía histórica! 🌐 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🌐 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador A través de la Dirección Regional de Espacios Acuáticos y Guardacostas Insular y la Aviación Naval, en apoyo al Ministerio de Salud Pública, realizó la evacuación aeromédica interislas en el helicóptero naval HN-411 a una paciente de 15 años. Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 20 de octubre de 1883 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>Tres ecuatorianos detenidos en Colombia por falsificación de dólares. Primicias Las autoridades colombianas desmantelaron una fábrica de dólares falsos en el norte del Valle del Cauca. En el operativo cinco personas fueron detenidas, entre ellas, tres de nacionalidad ecuatoriana. Ver más</p>	
<p>Así logró una policía colombiana enamorar y engañar a alias Guillermo, el líder del Tren de Aragua. Vistazo e filtraron más detalles de la historia de amor entre una policía colombiana y el temido líder criminal de la banda Tren de Aragua, alias "Guillermo", quien fue capturado tras ser "traicionado" por la mujer. Ver más</p>	
<p>Robo de celulares será castigado con hasta 30 años de cárcel en Perú El Gobierno de Perú promulgó un decreto legislativo que condena con hasta 30 años de cárcel el robo de teléfonos celulares. Según el ministro del Interior, Vicente Romero, el objetivo es "atacar toda la cadena delictiva, desde el que roba hasta el que comercializa el dispositivo". Ver más</p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p>Lasso prevé viajar a Perú para conmemorar los 25 años del acuerdo de paz. Primicias El presidente Guillermo Lasso tiene previsto viajar la próxima semana a Lima, Perú, para la conmemoración de los 25 años de la firma del Acta de Brasilia, el acuerdo de paz que puso fin al largo conflicto limítrofe entre ambos países. Ver más Nota Referente La República</p>	
<p>FMI: El aumento en la tasa de homicidios reduce el crecimiento económico de un país. Expreso El aumento de la criminalidad en América Latina y El Caribe tiene un impacto directo en el crecimiento económico. Esa es una de las conclusiones del último reporte del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), publicado en días pasados. Ver más</p>	
<p>CNE ofrece credenciales para el nuevo Gobierno el 15 de noviembre. Primicias El Consejo Nacional Electoral (CNE) acelerará la entrega de credenciales para que el nuevo Gobierno y la Asamblea puedan arrancar funciones mucho antes de lo planificado. Ello está supeditado a que no se presenten impugnaciones a los comicios del 15 de octubre de 2023. Ver más Nota Referente El Universo</p>	
<p>Daniel Noboa: ¿Qué hace en Colombia el presidente electo de Ecuador?. Extra El presidente electo Daniel Noboa hizo una parada en Colombia antes de continuar su primer viaje a España, Italia y EE. UU. Fue recibido por el canciller colombiano, Álvaro Leyva. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>Última Hora: Anuncian que la investidura de Daniel Noboa como presidente sería el 20 de noviembre. Vistazo Daniel Noboa sería posesionado como Presidente de la República, el próximo 20 de noviembre, según le informó él mismo al canciller colombiano, Álvaro Leyva, en su parada en Bogotá durante su viaje a España. Ver más</p>	
<p>Daniel Noboa fue apoyado en las urnas por comunidades indígenas, pero ahora sus dirigentes políticos hacen exigencias y condicionamientos: “Son actos de desestabilización y cero empatía con la situación del Ecuador”. El Universo Son cinco las provincias en las que hay una mayor población indígena, de acuerdo con el Censo de Población y Vivienda elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC). Ver más</p>	
<p>Pedidos de la Conaie a Daniel Noboa divide a partidos: unos lo ven como amenaza, otros dicen que es lo que Ecuador espera. El Universo A menos de una semana de haber sido electo como presidente, Daniel Noboa ya recibió desde la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), la organización social más grande del país, la advertencia de que estarán atentos a su gestión y un pliego con quince pedidos. Ver más Nota Referente Primicias</p>	
<p>La Conaie se adelanta 140 días. Expreso Se suele esperar 100 días: tiempo prudencial, en democracia, para saber qué rumbo está tomando un nuevo presidente antes de empezar a criticarlo en serio. La Conaie de Leonidas Iza no solo omitió ese plazo razonable: ni siquiera consideró la posibilidad de esperar a que el presidente electo estuviera posesionado. 40 días antes, lanzó su primera advertencia: “Estaremos atentos a las decisiones que tome el nuevo gobierno. Ver más</p>	
<p>Pachakutik repetirá elecciones internas el 9 de noviembre. Primicias El 9 de noviembre de 2023, Pachakutik, el brazo político de la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Conaie), repetirá las elecciones internas para definir una nueva coordinación del movimiento. Ver más</p>	
<p>En qué quedó focalización del subsidio a los combustibles, una de las demandas indígenas del paro nacional del 2022. El Universo La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) -que lideró las protestas que enfrentaron los gobiernos de Lenín Moreno en el 2019 y Guillermo Lasso en el 2022- expuso una vez más un pliego de peticiones, esta vez lo hizo solo cuatro días después de las elecciones en que ganó Daniel Noboa Azín y sin que aún se conozca la fecha exacta para su posesión. Ver más</p>	
<p>Corte Nacional analizará resolución para aclarar condiciones del arresto domiciliario. El Telégrafo Las Corte Nacional de Justicia analizará una resolución para aclarar la ejecución de las sentencias con arresto domiciliario. Este 20 de octubre del 2023, el Ministerio del Interior señaló que existen 326 privados de libertad en estas circunstancias. Ver más</p>	
<p>Valentina Centeno será la jefe de bancada de Noboa en la Asamblea. Primicias La asambleísta electa Valentina Centeno será la jefa de bancada de la alianza ADN, con la que Daniel Noboa ganó las elecciones extraordinarias el pasado 15 de octubre de 2023. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>La impunidad será la línea roja de la bancada de Daniel Noboa en la Asamblea. La Hora alentina Centeno, jefe de bancada de Acción Democrática Nacional en la Asamblea Nacional, indicó que trabajan para fortalecer y dar gobernabilidad al gobierno del Presidente electo Daniel Noboa y agregó que una de las líneas rojas en las que no negociarán será la impunidad. Ver más</p>	
<p>Estos son los pedidos de los Gobiernos locales para el presidente electo Daniel Noboa. El Universo Mientras quedan alrededor de dos meses para que se instale oficialmente el gobierno del presidente electo Daniel Noboa, los gobiernos locales (cantones, provincias y parroquiales rurales) esperan reunirse en estos días con el nuevo mandatario para comunicarle las demandas de los territorios y articular acciones para enfrentar a los problemas, especialmente la seguridad y el fenómeno de El Niño, además de definir salidas a las deudas que tiene el Gobierno central. Ver más</p>	
<p>Daniel Noboa sorprendió a migrantes ecuatorianos en vuelo a España. El Universo Los pasajeros de un vuelo a España quedaron sorprendidos al ver a Daniel Noboa, presidente electo de Ecuador, quien se traslada en el avión para dirigirse a Europa, donde mantendrá varias reuniones la próxima semana en Madrid, según informó su equipo de comunicación. Ver más Nota Referente Primicias</p>	
<p>Noboa confirma al canciller de Colombia que su investidura será el 20 de noviembre. Primicias El presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, hizo una parada en Colombia donde fue recibido por el canciller de ese país, Álvaro Leyva, antes de continuar su primer viaje tras ganar las elecciones extraordinarias. Ver más</p>	
<p>Noboa inicia gira en Europa con agenda privada. La República El presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, mantuvo este viernes en Madrid contactos con miembros de la secretaría general iberoamericana (Segib) y con representantes de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), señalaron a EFE fuentes cercanas a la reunión. Ver más</p>	
<p>Patricio Maldonado, alcalde de Nabón, es elegido presidente de la AME. El Universo Con 128 votos a favor, de los 187 alcaldes presentes, Patricio Maldonado fue elegido presidente de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME), durante la asamblea general realizada en Salitre (Guayas) el viernes 20 de octubre. Se preveía que dos listas disputen la presidencia del gremio, sin embargo, solo una quedó calificada. Ver más Nota Referente Expreso</p>	
<p>Segunda vuelta: el escrutinio de actas se completó al 100%. El Telégrafo El Consejo Nacional Electoral (CNE) dijo que, este 20 de octubre del 2023, ya se completó el procesamiento del 100% de actas de escrutinio, en las 24 provincias del país. Ver más Nota Referente La República La Hora</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>La OEA sugiere separación entre elección y elección para garantizar voto informado. Expreso La misión de observadores electorales de la Organización de Estados Americanos (OEA) emitió su informe preliminar de recomendaciones de las elecciones del 15 de octubre de 2023 en Ecuador. Ver más</p>	
<p>Casa flotante, filtro de caña, huerto comunitario y una balsa, alternativas que una fundación plantea para familias en riesgo por el fenómeno de El Niño. El Universo Ante la alerta de la inminente llegada del fenómeno de El Niño, la fundación Leamcom empezó a trabajar desde junio en el programa 'Resiliencia El Niño 2023-2024', que contempla cuatro alternativas emergentes: una casa flotante, filtro de agua, huerto comunitario y una balsa para "cubrir las necesidades básicas de las familias afectadas por las inundaciones". Ver más</p>	
<p>Un cargador de teléfono cobra vida en un mensaje de CNEL para pedir al usuario ahorro de energía y sino "luego no te quejes". El Universo En medio de la incertidumbre sobre si la declaratoria de emergencia del sector eléctrico permitirá superar el estiaje sin apagones en Ecuador, la empresa pública Corporación Nacional de Electricidad (CNEL) empezó una campaña en redes sociales para pedir colaboración a la ciudadanía para que ahorre energía: que no dejen conectados sus aparatos eléctricos o prendidos si no están siendo utilizados. Ver más</p>	
<p>A Estados Unidos llegan unos 300 ecuatorianos al día de manera irregular: ese Gobierno promueve un proceso de reunificación familiar. El Universo Esto fue anunciado el pasado miércoles por el Departamento de Seguridad Nacional (DHS), y este viernes 20, Luis Miranda, subsecretario adjunto de Comunicaciones del Departamento de Seguridad Nacional, hizo puntualizaciones sobre el proceso de permiso humanitario de reunificación familiar para determinados connacionales. Ver más</p>	
<p>Cerca de 6.000 personas asistieron a feria de empleo que se realizó en Quito. Primicias Aproximadamente 6.000 personas participaron en la feria de empleo Reactíivate, realizada en Quito, el 20 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>Pachakutik repetirá la elección de sus autoridades internas el 9 de noviembre. El Universo El movimiento político Pachakutik (PK) convocó a sus militantes a repetir la elección de su directiva nacional para el próximo 9 de noviembre en las delegaciones del Consejo Nacional Electoral (CNE) de las 24 provincias. Ver más</p>	
<p>Juez Luis Rivera acoge tres pedidos de diferimiento y no instala la formulación de cargos por obstrucción de la justicia contra el presidente de la Judicatura, Wilman Terán, y otros. El Universo Pese a que todo estaba listo en la sala de audiencias de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), tres pedidos de diferimiento hicieron que no se instale, la tarde de este viernes 20 de octubre, la audiencia de formulación de cargos contra. Ver más Nota Referente El Telégrafo Primicias La Hora</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

<p>Juez niega acción de protección y concurso para elegir a un nuevo contralor del Estado se reactivará. El Universo El concurso público para la elección del titular de la Contraloría General del Estado seguirá a la última fase correspondiente a la designación de la nueva autoridad, una vez que no se aceptó una acción de protección planteada por una de las postulantes. Ver más</p>	
<p>Consejo de Participación Ciudadana divulgará un texto en el que se 'compromete' a respetar el dictamen de la Corte Constitucional. El Universo El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) se comprometió a respetar y observar el dictamen interpretativo de la Corte Constitucional (CC), que impide revisar las actuaciones del extinto Consejo de Participación Ciudadana de Transición. Ver más</p>	
<p>Tribunal concede 'habeas corpus' a uno de los implicados en asesinato de Rubén Cherres. El Universo A través de un recurso de habeas corpus fue liberado Álex M., vinculado por su presunta participación en el asesinato de Rubén Cherres y tres personas más en un balneario de Santa Elena, a fines de marzo de este año. Ver más Nota Referente El Telégrafo Primicias La Hora</p>	
<p>¿Quiénes conforman el buró nacional de la Revolución Ciudadana?. El Universo Son treinta las posiciones de dirigencia que constan en el buró nacional del movimiento Revolución Ciudadana, lista 5, que entrará en un proceso de renovación, posiblemente en noviembre próximo. Ver más</p>	
<p>¿Qué opciones de inversión ofrece el mercado ecuatoriano?. El Universo Tras los resultados revelados de las pasadas elecciones, el país se adentra a un periodo de posible estabilidad y certidumbre económica. Aunque como muchas cosas en la vida, los momentos o timing perfectos no suelen ocurrir. Invertir para preservar el patrimonio debe de ser una decisión exógena a los factores y circunstancias del momento. Ver más</p>	
<p>Los errores de la derecha podrían abrir el camino al correísmo en 2025. Expreso Por 3,66 puntos de diferencia, esta vez, la derecha le ganó a la izquierda, o más bien dicho al correísmo; 1,06 % menos de la cifra con la que Guillermo Lasso obtuvo la banda presidencial en 2021. Académicos consultados por este Diario creen que la captación de votos en segunda vuelta seguirá disminuyendo para quien represente a la derecha, si sus regímenes siguen fracasando. Ver más</p>	
<p>Ecuador: Ya son cinco los periodistas exiliados por violencia contra el oficio. Expreso El número de periodistas exiliados de Ecuador por amenazas desde inicios de año se elevó a cinco en los últimos días, según un comunicado del Consejo de Desarrollo y Promoción de la Información y Comunicación Ecuador (Cordicom). Ver más</p>	
<p>La oposición venezolana, en una carrera presidencial por primera vez en 10 años. Expreso La oposición venezolana, que se medirá este domingo 22 de octubre en unas primarias, ha concentrado toda su fuerza en las elecciones presidenciales de 2024, una carrera a la que vuelve luego de una década alejada de las urnas, aún con críticas al Consejo Nacional Electoral (CNE) y llena de limitaciones y contradicciones. Ver más Nota Referente La Hora</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

OPINIÓN

<p>Ecuador libre y soberano. Cartas al Director. El Universo Estimado ciudadano Daniel Noboa Azín sabemos que vuestra campaña política ha estado conducida con las bendiciones de Dios y para sostener esta verdad, en la Santa Biblia en el libro de Santiago 1:5 dice: “Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídale a Dios. Ver más</p>	
<p>Carta al presidente electo Daniel Noboa. Cartas al Director. El Universo Necesita asesores que conozcan la anterior evolución y la que tenemos de la nación ecuatoriana desde el campo científico, más que del político. Señor presidente electo se ha dicho y se dirá por mucho tiempo que nuestro país. Ver más</p>	
<p>Triunfó la razón. Cartas al Director. El Universo El triunfo de Daniel Noboa es un mensaje de que el ciudadano pensante nos da a entender que no está dispuesto a seguir tolerando los desmanes de políticos del pasado. Ver más</p>	
<p>El escenario internacional. Luis Gallegos Chiriboga. El Universo El mundo atraviesa momentos cada vez más complejos en el escenario internacional, los cuales representan retos importantes que deben ser analizados y comprendidos con profesionalismo y experiencia. Ante ello, se deben tomar decisiones de política interna y externa, con iniciativas de acción diplomática de un servicio exterior de carrera que permitan al Ecuador lograr sus objetivos nacionales de soberanía, seguridad y desarrollo. Ver más</p>	
<p>Carta a los influyentes. Carlos Freile. La Hora En estos días diferentes personas han enviado consejos y peticiones al presidente electo, y lo han hecho con sabiduría, honestidad y amor patrio. En estas líneas me dirijo a quienes influyen en la opinión pública y en las conductas de las mayorías desde cualquier medio. Ver más</p>	
<p>Actitudes inexplicables en la política. Editorial. El Universo La advertencia de la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Conaie) al presidente electo, Daniel Noboa Azín, resulta extraña, ilógica, por decir lo menos, cuando se acaba de salir del proceso electoral, y su lectura política evidencia un rechazo de la ciudadanía a las confrontaciones. Ver más</p>	
<p>Los pendientes del nuevo inquilino de Carondelet. José Alvear. La Hora La deuda del último gobierno a sus mandantes es grande, luego de la pésima administración del socialdemócrata Guillermo Lasso que se olvidó de lo esencial como la salud, la educación, la seguridad y se dedicó a pasear y a alimentar su ego durante una gestión que merece quedar en la basura de la historia. Ver más</p>	
<p>La cara oculta de la igualdad: los problemas, luchas y desafíos silenciados de los hombres olvidados. Sara Salazar. La Hora La minimización y el silenciamiento de los problemas que enfrentan los hombres promedio en la sociedad ecuatoriana son temas que requieren atención y reflexión. Aunque es fundamental recordar que las experiencias y desafíos de los hombres varían, existen problemáticas que afectan a este grupo demográfico y que a menudo pasan desapercibidas o son minimizadas por la sociedad. En Ecuador. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 21 de octubre 2023

¿Qué pasa en el correísmo?. Italo Sotomayor Medina. La Hora

Daniel Noboa no sólo ha ganado la presidencia, sino también ha logrado sacudir por dentro al correísmo. Tras las segunda derrota electoral consecutiva, son varias las voces que han expresado sus críticas a la selección e idoneidad de los candidatos y al manejo de las campañas que les han impedido volver a sentarse en Carondelet. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Aviones para las Fuerzas Armadas. Mención Ministro de Defensa Teleamazonas 20-10-2023</p>	
<p>Esmeraldas: FF. AA. detuvieron a un supuesto extorsionador de funcionarios públicos – TVC 20-10-2023 Ver más</p>	
<p>La armada del Ecuador junto a Inocar instalaron nueva boya – Telerama 20-10-2023 Ver más</p>	
<p>Asamblea de AME con resguardo militar y policial. Ecuavisa 20-10-2023</p>	
<p>Mega operativo militar contra la minería ilegal. Teleamazonas 20-10-2023</p>	
<p>Autoridades debaten una reforma sobre arrestos domiciliarios – Ecuavisa 20-10-2023 Ver más</p>	
<p>Liceo Naval celebró aniversario 50 en Guayaquil TC 20-10-2023</p>	